

Lüpfig, heiter und urchig

«Aktiv-Sommer»-Programm mit volkstümlichem Abend im Kongresszentrum

mc. Alphornklänge, Jodellieder, lüpfige Ländlermusik und folkloristische Tänze: All dies bot der volkstümliche Abend im Kongresszentrum im Rahmen des «Aktiv-Sommer»-Programms.

Im fast voll besetzten Sanada-Saal konnte das Publikum am Mittwoch Schweizer Folklore und Musik geniessen, abwechselungsweise von einheimischen Vereinen und Formationen geboten. Die Davoser Ländlerfründa begeisterten die Zuhörer mit ihrer heiteren Musik, zu der die Davoser Trachtengruppe lüpfige Volksstänze vorführte. Die Tänzer und Tänzerinnen trugen verschiedene Bündnertrachten und wurden so ihrem Namen gerecht.

Das Jodelchörli Parsenn überzeugte mit fröhlichen, aber teils auch nachdenklich stimmenden Liedern. Die tiefen und wohlklingenden Töne, welche die Alphornbläser «Blaswerk» ihren Instrumenten entlockten, liessen die Luft vibrieren, und auch das Jodelduett Biäsch bereitete dem Publikum mit ihrem Stück «Hüt



Die Klänge des Alphornquartetts «Blaswerk» brachten die Luft im Saal in «Schwingung».

Fotos mc.

geits z Alp» Freude. Der Abend vermittelte sowohl den Gästen als auch den Einheimischen ein Stück Schweizer Tradition, und der Aufforderung zum Tanzen kamen viele begeistert nach.



Man sah der Trachtengruppe Davos an, dass sie das Tanzen liebt.



Das Jodelduett Biäsch sang sich in die Herzen der Zuhörer.